

# CESVI BRASIL y CESVI ARGENTINA inauguran sus nuevas instalaciones

**A** finales del pasado mes de marzo se inauguraron las sedes de CESVI BRASIL y CESVI ARGENTINA, con la presencia de Julio Castelo, presidente de MAPFRE MUTUALIDAD y del Sistema MAPFRE, Antonio Estrada, consejero delegado de CESVIMAP, y Luis A. Lucas, director general de CESVIMAP Internacional, así como de los representantes de las entidades aseguradoras participantes de cada país. De este modo, quedaba materializado el ofrecimiento que el Sr. Castelo hizo al mundo asegurador de los dos países hace dos años.

En los más de 3.000 m<sup>2</sup> construidos en ambos casos, se ha aprovechado la experiencia acumulada de CESVIMAP, para contar con una implantación que permita, no sólo las actividades iniciales, sino también aquellas que se puedan desarrollar en un futuro, además de todas las áreas específicas para un centro de investigación, formación y divulgación.



**CESVI BRASIL**

La inauguración tuvo lugar el 25 de marzo. Se encuentra situado en una zona de futuro desarrollo industrial conocida como Jaraguá, próxima a Sao Paulo; cuenta con más de 3.000 m<sup>2</sup> construidos sobre una parcela de casi 10.000. Su diseño interior se ha efectuado teniendo en cuenta la ubicación de cada área en atención a la funcionalidad de las mismas y del conjunto el Centro. De su aspecto exterior destaca la cubierta del edificio, suspendida por medio de tirantes de unos mástiles que la soportan, lo que le da una esbeltez impresionante.

Cuenta con un área de oficinas de 500 m<sup>2</sup>, donde se distribuyen los distintos departamentos, técnico y de formación. Muy próximo a las oficinas se encuentra el taller experimental de cerca de 1.000 m<sup>2</sup>,



## CESVI BRASIL

### ENTIDADES ASOCIADAS

- Itaú Seguros
- AGF Seguros
- Unibanco Seguros
- Vera Cruz Seguradora
- Bamerindus Seguros
- Sul América Seguros
- Bradesco Seguros
- Real Seguros
- Cesvimap Internacional

ocupados por la zona de pintura, que cuenta con dos planos aspirantes para preparación de pintura, una cabina-horno y zona de mezclas, y la zona de carrocería y mecánica, que incluye un área específico para formación práctica y otras zonas de apoyo, como almacenes y vestuarios.

Se han tenido también en consideración las realizaciones específicas del Centro en cuanto a la seguridad vial, destinándose una superficie de 120 m<sup>2</sup> para la ubicación de la futura zona de diagnóstico de seguridad en los vehículos.



Para la ejecución de los cursos teóricos se han construido cuatro aulas, además de un amplio salón de actos, imprescindible para poder desarrollar la labor formativa y divulgativa del Centro, así como una sala específica para la producción de vídeos.

En su espacio exterior se está construyendo la zona para impactos de vehículos a velocidad controlada, que tiene prevista su puesta en marcha para finales de junio.



## CESVI ARGENTINA

Situado en Pilar, ciudad distante 60 km al noroeste de Buenos Aires, CESVI ARGENTINA se inauguró el 26 de marzo. A este acto, además de los representantes españoles de MAPFRE y de las entidades asociadas, asistieron importantes autoridades locales y nacionales.

Después de la visita al Centro por parte de los presentes y de las palabras del Sr. Castelo, se efectuó un impacto delantero sobre un turismo Fiat Uno a 25 km/h en la zona específica, que en este Centro ya está operativa.

CESVI ARGENTINA dispone de una construcción más sobria que CESVI BRASIL, pero no por ello menos funcional, prácticamente de las mismas dimensiones que aquél, dividida en dos plantas. Desde la recepción, en la planta baja, se accede al salón de actos, a dos aulas taller, específicas para la formación práctica, y al ta-



### CESVI ARGENTINA

#### ENTIDADES ASOCIADAS

- La Buenos Aires
- La Segunda
- La Previsión
- Bernardino Rivadavia
- Generali Argentina
- Vision
- San Cor
- San Cristobal
- La Suizo Argentina
- MAPFRE Aconcagua
- CESVIMAP Internacional

ller experimental, de casi de 500 m<sup>2</sup>. Además, cuenta en el área de pintura, con una cabina-horno, zona de mezclas y zona de preparación con dos planos aspirantes, al-

macén y lavadero. En la planta baja también se encuentra el área de diagnóstico de seguridad, preparada en este Centro tanto para turismos como para vehículos industriales.

En la planta superior dispone de tres aulas para cursos teóricos, área de descanso para cursillistas, archivo, área exclusiva para producción de vídeos y oficinas técnicas.

### PARTICIPACIÓN DE MAPRE Y CESVIMAP

MAPFRE está presente como socio en ambos centros por medio de CESVIMAP INTERNACIONAL, entidad participada por CESVIMAP y MAPFRE INTERNACIONAL, además, claro está, de las entidades locales de seguro directo participadas por MAPFRE, VERA CRUZ en Brasil, MAPFRE ACONCAGUA en Argentina.

CESVIMAP, no sólo ha participado en la selección de los terrenos y en el diseño y distribución de espacios de ambos Centros, sino también en la formación y capacitación efectuada con los directores, subdirectores, ingenieros y personal técnico de los mismos durante casi la totalidad del año 1995 en sus instalaciones de Ávila, así como en el asesoramiento y traslado de tecnología en las actividades iniciales y el control de las mismas en estos primeros meses de funcionamiento.

